



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 463. Preguntas para respuesta escrita

#### PE/002275-01

*Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Francisco Igea Arisqueta, relativa a determinadas cuestiones en relación a las declaraciones del Vicepresidente de la Junta de Castilla y León sobre el discurso del líder nacional de Vox en la Conferencia Política de Acción Conservadora en el que se refería a la Universidad de Salamanca como "máquina de censura, coacción, adoctrinamiento y antisemitismo".*

#### PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 8 de marzo de 2024, ha admitido a trámite las preguntas para respuesta escrita PE/002235 a PE/002276.

Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 8 de marzo de 2024.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Carlos Pollán Fernández



CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

### A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Igea Arisqueta, procurador perteneciente al Grupo Parlamentario Mixto de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente **PREGUNTA PARA SU CONTESTACIÓN POR ESCRITO**.

Esta semana, el líder nacional de VOX ha pronunciado un discurso en la CPAC (Conferencia Política de Acción Conservadora), celebrada en Washington y retransmitida a millones de ciudadanos americanos y del resto del mundo.

En ella, el líder de dicho partido afirmó que la Universidad de Salamanca junto a las de Bolonia o Harvard era, y cito literalmente, una “máquina de censura, coacción, adoctrinamiento y antisemitismo”. Preguntado por el contenido de este discurso, el vicepresidente de la Junta de Castilla y León lo calificó de “memorable”.

- 1.- ¿Puede aportar el vicepresidente autonómico algún ejemplo de censura en la Universidad de Salamanca?
- 2.- ¿Puede aportar el vicepresidente autonómico algún ejemplo de coacción en la Universidad de Salamanca?
- 3.- ¿Puede aportar el vicepresidente autonómico algún ejemplo de antisemitismo en la Universidad de Salamanca?
- 4.- ¿Puede aportar el vicepresidente autonómico algún ejemplo de adoctrinamiento en la Universidad de Salamanca?
- 5.- De no ser así ¿piensa el vicepresidente autonómico pedir perdón por sus desafortunadas palabras?
- 6.- Tras los migrantes, la prensa española, Cruz Roja, Accem, el Fiscal del TSJ y la Universidad de Salamanca, ¿cuál es la siguiente institución a la que piensa ofender nuestro vicepresidente autonómico? A las monjas Clarisas, ¿quizás?



CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Valladolid, 29 de febrero de 2024

Fdo.: Francisco Igea Arisqueta